12 Pieces

600 m?

Réf. LS28-2024
75000 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Découvrez la Villa Monai, une propriété contemporaine construite en
2017, située dans un quartier calme et recherché, surplombant la
magnifique Baie de Canoubiers. A proximité du port et de la Place des
Lices, cette villa offre un acces facile aux plages tout en bénéficiant
d'une vue imprenable sur les vignobles et la mer. La villa dispose de 8
chambres, dont une suite parentale avec vue sur la mer, salle de bain
avec baignoire, grand dressing et bureau. Chaque chambre a I'étage
possede sa propre salle de bain et un acces a une grande terrasse

avec vue mer, garantissant confort et intimité. ...

Villa Monai is a contemporary property built-in 2017, in a quiet and sought after
area overlooking the Bay of Canoubiers. Nearby the Port and Place des Lices with
easy access to the beaches with 8 bedrooms and overlooking the vineyards with
sea view on the first floor. Entrance, kitchen open to the dining room, large living
room, covered terraces. Outside dining area over looking the pool. With outside
access is a a bedroom with bathroom. Upstairs :Master with sea view, bathroom
with bath, large dressing room and office and Three other bedrooms with their own
bathrooms one with separate ...

CHELBY REAL ESTATE
16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE
Contacter I'agence
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